
              
               

                                         

           

 

 

       Requerimento no ______, de 2023 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas 

informações acerca da contratação (licitação) e entrega dos Uniformes escolares para o ano 

Letivo de 2023 no Município de Itanhaém. 

 

 

Após ser procurado por Munícipes que estão interessados em saber mais sobre o tema ora 

abordado, o vereador que subscreve o presente Requerimento, entendeu serem pertinentes os 

questionamentos abaixo: 

 

 

 

a) Houve uma nova licitação para aquisição de uniformes 

para o ano letivo de 2023?  

 

b) Quando ocorreu cada fase dessa licitação?  

 

c) Quantas empresas retiraram o edital? 

 

d) Quantas empresas conseguiram se classificar para a fase 

de lances da licitação? 

 

e) Qual empresa foi a ganhadora?  

 

f) Qual era o valor estimado para essa licitação? Qual foi o 

valor final?  

 

“Solicita ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. 

TIAGO RODRIGUES 

CERVANTES, que sejam 

prestadas informações acerca da 

contratação (licitação) e entrega 

dos Uniformes escolares para o 

ano Letivo de 2023 no Município 

de Itanhaém.” 
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g) As especificações desse ano, foram as mesmas do ano 

passado? Favor enviar cópia do edital. 

 

h) Qual é o prazo para entrega desses uniformes? 

 

i) Por que até o momento as crianças ainda não receberam 

os uniformes desse ano? 

 

j) Quem é o responsável por essa aquisição? Existiu algum 

problema novo que justifique esse atraso, ou seria apenas 

falta de planejamento dos responsáveis? 

 

k) Qual será a composição total dos uniformes nesse ano? 

Quantas calças, blusas, camisetas, tênis, enfim, tudo que 

contempla esse novo contrato? 

 

l) A empresa está em atraso esse ano novamente? Será 

executada alguma penalidade por esse atraso? Quem é o 

principal responsável por esse novo ocorrido? 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

Cordialmente. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 22 de Maio de 2023. 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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